
  

 

 

 

 改めまして、新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いしま
す。今年が皆様にとって良い年となりますよう心からお祈り申し上げます。 
 さて、私事ですが先日、私用で大阪に行くことがあり時間もあったので、久しぶり
に、『なんばグランド花月』に行き吉本新喜劇を見てきました。毎週日曜日に民放の
放送局でテレビ放映されていますが、やはり本物は違います。会場の雰囲気や漫才や
コントのライブ感はテレビを見ているのでは感じることができません。久々に涙が出
るほど笑いました。テレビ収録もされていましたので、そのうち放送されるものと思
います。年明けから大笑いができてリフレッシュできました。 
本校では、どんどん校外に出て、地域の方から生の声を聞いて学んだり、実際に体

を動かして体験したりという活動を増やしています。今後も体験することを重視した
教育活動を展開していきたいと考えています。 

 

 昨年の保護者アンケートの自由記述

の欄に、アンケートの質問の意図が分

かりにくいというご意見をいただきま

したので、今年度のアンケートの質問

項目を大幅に変更しました。また、2

回のアンケート結果を見比べること

で、新たな課題や問題点も見えてくるようになりました。アンケートにご協力くださ

り、大変ありがとうございました。 

 ここで気になる項目について、いくつか分析をしてみます。最初に、「子どもは楽

しそうに学校に行っている。」という質問に対して、保護者の方から肯定的な回答は

88.5％で、概ね良好な結果といえます。しかしそうでない生徒がいることを常に念頭

に置き教育活動をしてまいります。次に「学び合いの形式が授業に取り入れられてい

るか。」という質問に対しても 84.2％という肯定的な回答をいただきました。

今年度から単元ガイダンス評価票を取り入れ、生徒に何が分かればよいのか、

何ができるようになればよいのかを見通しをもって、授業に臨ませる工夫をし

ました。この点についても追調査をしていきたいと思います。「気軽に相談で

きる。」や「いじめのない学級づくり。」は学級経営の基本です。職員研修等

で継続的に研修を行い、教職員の力量を高めたいと思います。最後に、「スマ

ホ・ゲーム等のネット使用のルールについて」では、学校でも引き続きネット

モラルなどの学習の場を設け、子どもたちが加害者にも被害者にもならないよう

ご家庭や関係機関と連携して指導に当たりたいと思います。 

 

1月 25日（木）・26日（金）私立一期入試  発表：2月 2日（金） 

2月  7日（水）・ 8日（木）公立特別入試    内定日：2月 16日（金） 

2月 21日（水）～26日（月）正午 公立一般入試出願 

3月 7日（木）・8日（金）公立一般入試 発表：3月 18日（月） 

   3年生の皆さん、あと少しです。体調に気を付けて頑張っていきましょう。 

校長室から 

令 6年 1月 

学校評価から 

第 9号 

一中だより 

今後の日程（進路関係） 



 

 

 

 


